

ISRAEL EN QUELQUES LIGNES
(PARIS)

Sept. 8, 1963

DIX ISRAELIENS A LA BIENNALE DE PARIS

Dix jeunes peintres d'Israel participent à la troisième Biennale de Paris, inaugurée le 27 septembre au Musée d'Art Moderne. Représentés par 19 de leurs oeuvres (chacun ayant envoyé de une à trois toiles), ce sont : Arié Azene, Tuvia Béeri, John Byle, Yossef Gattegno, Arié Kilemnik, Raffi Lavie, David Sharir, Sonia Shimshi, Yvette Sczupak-Thomas et Zvi Tolkovsky.

Accueilli dans ce "pavillon" israélien par M. Walter Eytan, Ambassadeur d'Israel en France, M. André Malraux, Ministre d'Etat chargé des Affaires Culturelles, s'y est longuement attardé, lors de l'inauguration de la Biennale, faisant preuve d'un très vif intérêt à l'égard des progrès effectués depuis la précédente rencontre internationale des jeunes peintres par leurs confrères israéliens.